



Le Messager Canadien

DU

Sacré-Cœur de Jésus

Vol. V

MONTRÉAL, FÉVRIER 1896

No 2

L'humilité enseignée par le Cœur de Jésus

(Suite)

II



Le simple bon sens, ce semble, devrait suffire pour réprimer cet amour excessif de notre propre excellence. On peut concevoir que l'orgueil ait fait invasion dans la nature angélique, si riche par les privilèges de sa création, si puissante par ses facultés intellectuelles, mais qu'il se trouve dans l'homme, ce composé de néant, de misère et de péché, il y a lieu assurément d'en être étonné. Faut-il donc creuser bien en avant en nous pour découvrir ample matière à nous humilier? Quels motifs nombreux de nous prendre en pitié? *Connaissions-nous bien*, comme le disait la Sagesse ancienne. Que sommes-nous? L'origine de notre corps est le limon de la terre, l'origine de notre âme est le néant, d'où le Seigneur a daigné la tirer. Nous avons été conçus dans le péché, nous naissons souillés de la tache originelle. Ignorance, faiblesse, perversité, voilà les plaies qui défigurent notre nature humaine. Une statue n'a plus besoin du sculpteur qui l'a